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Protokoll der 250. Sitzung des Studierendenparlaments 

vom  

08.08.22 (Öffentlicher Teil)  

  

 Anwesende MdSP:   Leon Michael Barratt, Sabina Eichel, Emilie elinek, 

Sabrina Günther, Katharina Hartweg, Christoph Bellgardt, Sebastian Römke, 

Niklas Wenderoth, Florian Eichel, Felix Bücking, Maximilian Elias, Yannick 
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Leon Michael Barratt eröffnet die Sitzung um 18:15 Uhr. 

Die Einladung ist form- und fristgerecht erfolgt. 

Es sind 12 MdSP anwesend, die Beschlussfähigkeit ist somit gegeben. 
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Gebäude:  
Emil-Figge-Straße 38b  
Dortmund Campus (Nord) 

Raum 010  
Telefon +49-231-755-6700  
Telefax +49-231-755-6701  
  
www.stupa.fh-dortmund.de 

www.asta.fh-dortmund.de  
  
AStA – Geschäftszeiten:  
Mo-Do  0930 – 1330  
  
Verkehrsverbindungen:  
S1 Dortmund Universitär S  
HB1 Dortmund Universität S  
447 Dortmund Universität S  
  
Bankverbindung:  
Stadtsparkasse Dortmund  
BLZ 440 501 99  
Kto 151 00 90 26  
  
E-Mail:  
praesidium@stupa.fh-dortmund.de  

 

Leon Michael Barratt beantragt Änderungen der Tagesordnung, es gibt keine Gegenrede 

 
 

Die Tagesordnung lautet wie folgt:  
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 (Platzhalter1) 

TOP 1: Protokoll der 249. Sitzung  
  

Leon Michael Barratt stellt den Antrag auf Annahme des Protokolls der 249. Sitzung.  

  

Ergebnis der Abstimmung (12 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung)  

[SP 250-1]  

 TOP 2: Anregungen Referat Nachhaltigkeit  

Das StuPa – Präsidium erhielt über Ihre Email-Adresse eine Anfrage einer Studentin. Darin wurde 

der Wunsch nach einem Nachhaltigkeitsreferat geäußert. Das CSR-Office plant nun die Gründung 

eines “Green Office“. Das erste Treffen wird am 09.08.22 um 15 Uhr in der Emil-Figge-Straße 38a 

stattfinden. Ein Mitglied des StuPa wird vor Ort sein, um in der nächsten Sitzung Bericht zu 

erstatten. 

 

TOP 3: Berichte 
Asta  
Der AStA gibt demnächst die neuen AStA Kalender in Druck. Die Finanzierung besteht zur Hälfte 

aus Sponsoren und zur anderen Hälfte aus Studierendengeldern. In der nächsten Sitzung wird ein 

Antrag auf Freigabe der Studierendengelder gestellt.  

Außerdem wurden Reflexionsgespräche mit dem Referat Gestaltung und den Referat IT geführt. 



  

  

Der Serverumzug verspätet sich und kann nicht pünktlich durchgeführt werden. 

Das Finanzreferat soll im Copyshop eingerichtet werden. Der Stammservice im Copyshop soll 

abgebaut werden, um neue Arbeitsplätze zu schaffen. Der Lagerraum des Copyshops soll 

freigeräumt werden, um dort Arbeitsfläche zu schaffen. Der Copyshop schreibt rote Zahlen und soll 

deshalb attraktiver für die Studierenden gestaltet werden. 

Die AStA Beschilderungen sollen angebracht werden. 

Der AStA berichtet, dass ein Antrag auf Freigabe von Studierendengeldern für die neuen AStA-

Beutel gestellt wird. Bisher wurden drei Anbieter rausgesucht, aber es muss noch auf 

entsprechendes Angebot gewartet werden. 

Bei der letzten FSRK-Sitzung wurde beschlossen einen Strafkatalog einzuführen, der in der StuPa- 

Sitzung vorgestellt wurde. Der Strafkatalog wurde zunächst angepasst und die Konsequenzen für 

die Fachschaften bemängelt. 

Die Kassenprüfungen im FSR 2 laufen zurzeit unzuverlässig. Die Kassenprüfungen bei den 

restlichen Fachbereichen wurde durchgeführt. 

Senat 
In der Findungskommission wurde Frau Appel als neue Rektorin vorgeschlagen. Die 

Hochschulwahlversammlung findet am 07.09.22 statt.  

Außerdem wird die Grundordnung erklärt und das StuPa liest sich die Stellungnahme dazu durch. 

Leon Michael Barratt stellt den Antrag auf Unterstützung der Stellungnahme der Studierenden im 

Bezug auf die Grundordnung. 

Ergebnis der Abstimmung (12 Ja/0 Nein/0 Enthaltung)                            [SP 250-2]  

 

Die Stellungnahme ist dem Anhang beigefügt. 

Der Senat hat noch nicht getagt, da wir uns derzeit noch in der vorlesungsfreien Zeit befinden. 

StuPa 
Dr. Groll wurde wegen der Änderung der Satzung und Aufwandsentschädigung angeschrieben. 

Jedoch ist er noch im Urlaub. 

 

Studierendenwerk 
Das Studierendenwerk sucht eine kaufmännische Leitung. 

Der Geschäftsführer übernimmt derzeit zwei verschiedene Posten, was entzerrt werden soll, in 

dem eine kaufmännische Leitung eingestellt werden soll. 



  

  

 

   

TOP 4: Sonstiges  
Für die Orange Party wird überlegt, digitale Tickets anzubieten. Bis zu 1000 Eintrittskarten ist der 

Service kostenlos. Die Internetseite wird nachgereicht. Der Vorteil ist, dass größere 

Zahlungsmöglichkeiten wie PayPal angeboten werden können. 

Nächste Sitzung, 12.09.2022, 18:00  
Die nächste Sitzung findet am Montag den 12.09.2022 um 18:00 Uhr statt.  

  

Ende der Sitzung um 19:47 Uhr 

Dauer der Sitzung:  92 min 


